

**Aristegui**  
NOTICIAS

## Fitch rebaja calificaciones crediticias a Pemex, todas con perspectivas negativas

La petrolera estatal mexicana también vio reducida su calificación crediticia a largo plazo en moneda extranjera y local a "BB" desde "BB+".

La calificadora Fitch Ratings bajó la calificación crediticia nacional a largo plazo a **Petróleos Mexicanos** (Pemex) a "A(mex)" desde "AA(mex)", con perspectiva negativa.

También disminuyó la **calificación de la petrolera estatal mexicana a largo plazo** en moneda extranjera y local a "BB" desde "BB+", con perspectiva negativa, así como sus calificaciones nacionales a corto plazo a "F1(mex)" desde "F1+(mex)".

A través de un comunicado, la calificadora explicó que la perspectiva negativa "refleja la **vulnerabilidad financiera de Pemex ante el entorno actual** de los precios del petróleo, así como a la necesidad de la compañía de un apoyo gubernamental extraordinario y proactivo".

"Fitch continuará monitoreando las acciones de la compañía para preservar la liquidez y superar la caída de los precios del petróleo, así como la respuesta de México para **apoyar a Pemex en los próximos meses**".